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学校教育目標 知・徳・体の調和のとれた生徒を育成する 文責 椋代 孝
【3月の生活目標】今の自分を見直し、落ち着いた生活を送ろう

 
学校便り 

日々新たに 

遠回りすることが一番近道だ
もう２月も終盤になってきました。３年生にとっては、進路決定の季節となりました。1月15日（水）
の津山高専推薦入試に始まり、1月23日（木）の私立入試、2月5日（水）、6日（木）の県立特別入試、2
月9日（日）の津山高専学力選抜入試、3月11日（火）、12日（水）の県立一般入試と続きます。そして３
月14日（金）、いよいよ中学校での思いを胸に卒業式を迎えます。
１，2年生にとっては、1年の締めくくりの時期を迎えます。それぞれ進級のための準備をしっかりして、

3月25日（火）の修了式を迎えて欲しいと思います。そしてそれぞれの学年で残された時間を大切に使っ
て欲しいと思います。

以前、あるテレビで、イチロー選手が、野球日本代表稲葉篤紀（いなばあつのり）監督のインタビュー
に答えている放送がありました。（Ｙｏｕ Ｔｕｂｅでも検索するとでてきます）
その中で、
稲葉監督「トレーニングで体を大きくするのが流行っている。」
イチロー選手「全然だめでしょ！自分の持って生まれたバランスがありますから、それ崩しちゃだめで

しょ。トラとかライオンとかウエイトしないですからね。筋肉が大きくなっても、支えて
いる関節とか腱は鍛えられない。だから壊れちゃう。重さに耐えられないから。当たり前
のこと。人体を理解すると、動きとかトレーニングにだいぶ差が出る。」

稲葉監督「それがわかったのはいつ？」
イチロー選手「僕も結構ウエイトトレーニングやりました。やって体が大きくなって、うれしくなる。

でも、春先、スイングスピードが落ちる。そういう失敗を毎年重ねて、６，７年は同じ
ことを繰り返していた。春先動けない。→シーズン中はトレーニングができなくて痩せ
る。→スイングスピードがあがる。それが答え。本来のバランスを崩しちゃダメ。」

稲葉監督「でもみんなそうしている。今そういう時代。知識がありすぎる。」
イチロー選手「頭でっかちになる傾向はあるでしょうね。」
稲葉監督「でも最短でいける可能性もあるじゃない？」
イチロー選手「無理だと思います。全くミスなしで、間違いなしで、そこにたどり着いたとしても、た

どり着けないんですけども、着いたとしても、深みは出ないです。やっぱり遠回りっ
てすごく大事ですね。無駄なことって、結局無駄じゃないっていう考え方がすごい大好
きで、僕は遠回りすることが一番近道だと信じています。」

皆さんに今まで過ごした中で、無駄な時間だと感じたことは、なかったでしょうか？「もっと効率の良
い方法を知ってれば良かった。」「失敗しなければ早く終わったのに。」と後悔した人もいるかもしれませ
ん。でも、世界的に活躍された、イチロー選手は「遠回りすることが一番近道だ。」と言われていま
す。
どうでしょうか？簡単に情報や知識が手に入り、最短距離で目標に到達でき、ネットの真偽不確かな情

報に翻弄される現代社会に皆さんは生きています。
しかし、遠回りしたことで、多くの経験を得られ、人間としての深みが増すのです。「二度とあんな経

験をしたくない。」と奮起して成長した人もいます。皆さんにとっての無駄な時間は1秒もないと思います。
これから、今の学年で過ごせる時間は少しになってきましたが、残りの時間も一生懸命、前向きに過ごし
ていきましょう。

グッドビヘイビア表彰をされた皆さんで
す。これは、「よい行い」した生徒の皆さ
んに、教職員がチケットを配布し、それを
１０枚集めると、表彰を行う取組です。

今回で今年度合
計1１人の皆さん
が 表 彰 さ れ ま し
た。今後とも、１
０枚目指して、学
校や友達のことを
考え、良い行いが

増えることを、期待しています。
1年3組 1年3組
1年3組 1年3組
1年3組 1年3組

３月の予定 19 日 （水）県立一般入試合格発表

１ 日 （土）町制20周年式典（講堂） 50分×4校時
２ 日 （日）新入生物品販売（体育館） 20 日 （木）春分の日
４ 日 （火）PTA三役引継ぎ会 21 日 （金）50分×4校時
５ 日 （水）職員会議・校内研修 24 日 （月）45分×5校時 大掃除
7 日 （金）専門委員会 25 日 （火）修了式・退任式
11 日 （火）県立一般入試 28 日 （水）職員会議
12 日 （水）県立一般入試

13 日 （木）卒業式予行・準備 50分×3校時 ４ 月
14 日 （金）第9回卒業証書授与式 8日 （火）着任式・始業式

17 日 （月）50分×4校時 9日 (水）入学式準備
18 日 （火）50分×4校時 10日 （木）入学式

第3回学校運営協議会
２月２０日（木）、

第 3回学校運営協
議会を開催しまし
た。今回は生徒会
執行部の５名の皆
さんにも参加して
いただき、意見交
換を行いました。
協議会の皆さんも、生徒会執行部の皆さん

の生の声が聞くこ
とができ、とても
参考になったと感
想を述べられてい
ました。来年度の
活動にもいかせて
いければと考えて
います。

令和７年度新入生入学説明会
１月３０日（木）に、令和７年度入学生の入学説明会を行いました。入学

予定の６年生（１０２名）及び保護者の皆様の出席の中、学校からの一方的
な説明となりましたが、真剣に耳を傾け、来る生活への期待を膨らませ、中
学校生活での不安が、期待にいかわるてもらえたと感じています。とりわけ、
生徒会執行部による中学校生活の紹介のプレゼンテーションはすばらしくわ
かりやすい構成になっていました。中学生としての模範となる姿を示してく
れ頼もしく思えました。


